

O.J.D.: 7184 E.G.M.: 65000



Fecha: 07/07/2007 Sección: LINARES

Páginas: 25

HERIDOS LEVES EN LAS FIESTAS

Una pelea, el pasado sábado de madrugada, se saldo con cinco heridos, en las fiestas de Linares-Baeza. Un hombre montó en los coches de choque y colisionó, varias veces, de forma violenta, con dos menores de etnia gitana. El vecino les hizo un gesto de reprimenda y, cuando bajó de la atracción, fue agredido por cuatro personas. Otras cuatro se implicaron y resultaron heridas de gravedad.



SUCESOS. Vecinos de Linares-Baeza en una de las concentraciones realizadas tras el incidente.

Secretariado Gitano pide medidas para evitar la persecución a la etnia

Respuesta al incidente el pasado sábado en la Estación Linares-Baeza

MARIELA SORIANO **₩ LINARES**

La Fundación Secretariado Gitano manifiesta su rechazo a los hechos acontecidos, el pasado sábado, en la Estación Linares-Baeza y pide a los poderes públicos las medidas necesarias para evitar la "persecución" a un grupo social al que, "por generalización", se identifica como culpable.

Responsables de la Fundación Secretariado Gitano de la ciudad

mantuvieron una reunión con los vecinos de la Estación de Linares-Baeza para buscar una solución al incidente que se produjo, el pasado sábado, en la entidad local menor. "Queremos aclarar esto antes de que las rencillas lleguen a mayores y, después, lamentemos más víctimas", señalaron.

Secretariado Gitano muestra su más enérgico rechazo a cualquier forma de violencia o comportamiento delictivo y cree necesario que los poderes públicos se encarguen de garantizar la seguridad de los ciudadanos. "La lucha contra los actos delictivos corresponde, en exclusiva, a la Justicia, pero de todos son conocidas las persecuciones a la comunidad gitana en municipios como Martos o Mancha Real. Por ello, solicitamos que se pongan en marcha todas las medidas necesarias para evitar lo que, según todos los indicios, constituye

una persecución a todo un grupo social al que, por perversa generalización, se le identifica en su conjunto como culpable de unos actos individuales", señalaron.

Por último, la Fundación destacó su intención de colaborar con las autoridades públicas y los responsables políticos para encontrar una solución "pacífica, justa y eficaz" ante este tipo de situaciones, y pidió un incremento de la vigilancia policial.